
FDP Frankfurt am Main

DAS BÜRGERGELD LÖST EINEN REFORMSTAU AUF

17.11.2022

Der Hessische Landtag diskutiert heute über das Bürgergeld. Anlässlich der Debatte erklärt der sozialpolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki PÜRSÜN:

„Uns Freien Demokraten war es schon immer eine Herzensangelegenheit, dass die Grundsicherung unbürokratischer, würdewahrender, leistungsgerechter, digitaler und vor allem chancenorientierter wird. Die Einführung des Bürgergeldes stellt die größte Sozialreform seit fast 20 Jahren dar, denn wir passen nicht nur das Grundsicherungssystem den aktuellen und künftigen Herausforderungen des Arbeitsmarktes an. Das Bürgergeld löst einen Reformstau auf, fördert diejenigen, die sich aus der Bedürftigkeit herausarbeiten wollen, und es stärkt die Qualifizierung und damit eine nachhaltige Integration der Menschen in den Arbeitsmarkt.“